

LUNES. 21,00 (Segunda Cadena). La noche del cine español «La niña de la Venta». La Venta del Catite, en tierras de Cádiz, representada por don Rafael y su ahijado Reyes -a cuyo cargo está el tablao- es lugar frecuentado por los almadrabereros de la región, que tienen en ella, prácticamente, su lonja de contratación. En realidad, la Venta es la tapadera de un contrabando a gran escala, camuflado en las barcas de la almadra. Dos desconocidos hacen su aparición en el local, en el que llegan a ser pueros fuertes: Juan Luis y Dimas. A pesar de los recelos que suscitan, pronto se ganan la confianza de Rafael «el Catite», y de Reyes, que se ha enamorado de Juan Luis. Los recién llegados consiguen introducirse en la red del contrabando.

JUEVES. 22,05 (Segunda Cadena). Ciclo cine negro americano (II). «Forajidos». Olf Andersen, apodado «el sueco», es un boxeador ya acabado que cae, como cientos y cientos de estos hombres sin oficio ni beneficio, en manos de un calm deliciente que les utiliza para sus faenas más peligrosas. En la recluta de toda esta gente desesperada hace de gancho una hermosa mujer -Kitty Collins-, amante del jefe del clan, que mantiene al «sueco» siempre en lo más difícil, en una explotación que, simulando un amor, ni

siente ni padece. Andersen llega a hacerse con las redes del grupo criminal: pero será el remate de una lamentable historia en la que nunca estará -ni estuvo- Kitty Collins.

DOMINGO. 17,00 (Segunda Cadena). «Una niña llamada Sooner». Sooner es una niña de apenas nueve años, que vive con una anciana que dice ser su abuela, en una cabaña de la región agrícola de Indiana. La vieja se dedica a la fabricación de licor de maíz y aunque gana un buen dinero, sus condiciones de vida -y las de su nieta-, rayan en la miseria. Basándose en esto, solicita una subvención a las autoridades del condado y mientras se realiza la investigación del «estado de necesidad», la niña queda bajo la custodia del sheriff local, quien delega el cuidado de Sooner en un matrimonio que no puede tener hijos. Aunque se trata de algo temporal, la niña es considerada por la pareja como hija adoptiva; como algo que no va a tener un final.

DOMINGO. 22,40 (Segunda Cadena). «Mama Roma». La señora Roma -más conocida por «mama Roma»- tiene un puesto callejero de verduras en uno de los barrios más populares de la ciudad. Ahora, que ha cumplido ya los cua-

renta y están muy lejos aquellos años juveniles en que hacia la «carrera» cree llegada la hora de recoger a su único hijo Ettore, al que puso a buen recaudo nada más nacer en una familia de la campiña. Pero «mama Roma» goza ya de una respetabilidad y un desahogo económico que le permiten traer a su hijo a la capital e intentar hacer de él un hombre de provecho. Todas las precauciones -toda la experiencia- de la mujer, fracasan cuando Ettore se enreda con unas amistades que harán inútil los esfuerzos de toda una vida; lade «mama Roma».

2.a CADENA

DOMINGO. 15,00. **TENIS.** Campeonato de Europa de Campeones (final). Desde Amberes (Holanda).

DOMINGO. 20,40. **CECILIA.** (Nueva serie). Leonardo Gamboa, es hijo de un hacendado que ha hecho su fortuna con la compra-venta de esclavos, pese a profesar la religión católica; Leonardo no ve con buenos ojos los «negocios» de su padre.

Restaurante «VENTA CERVANTES»

Su nueva dirección les ofrece sus especialidades en Carnes y Pescados
Banquetes - Almuerzos de Negocios - Comedor Privado - Reuniones, etc.

Paseo Circo Romano, 15 - Tel. 21 28 62 - TOLEDO

Garcipiel
ALTA PELETERIA
TRINIDAD, 16.
TEL. 219712
TOLEDO

verdepino

LA MODA COMO TU
LA QUIERES

C/ Alfonso X (El Sabio), 8.
Tel. 21 29 54 - TOLEDO